



ADMINISTRATIVE NOTICES - AVIS ADMINISTRATIFS

Headquarters Edition
Number 55/89 September 7, 1989

Édition de l'administration centrale
Numéro 55/89 le 7 septembre 1989

TYPING INSTRUCTIONCOURS DE DACTYLOGRAPHIE

Do I have to know how to type for COSICS?

Faut-il que je sache dactylographier pour le COSICS?

No, you don't have to, but...

Non, ce n'est pas indispensable, mais...

- if you are a two-finger typist,
- if you feel lost in front of a keyboard and you want to do something about it,

- si vous tapez avec deux doigts,
- si vous êtes perdu devant un clavier et si vous désirez remédier à la situation,

Training and Development Division (APF) is there to help you!

la Direction de la formation et du perfectionnement (APF) est là pour vous aider!

"Typing instructor" is an individual learning package which you can use in the privacy of your own office... that is, if you have a PC.

"Typing instructor" est un logiciel d'instruction personnelle que vous pouvez utiliser dans l'intimité de votre propre bureau ... pourvu que vous ayez un micro-ordinateur.

- if you do not have access to a PC, there are some in APF which you can use by simply signing up. Call Serge Charbonneau at 995-9931 for details.
- "Typing instructor" has been installed on the PC in the COSICS Demo Centre. Go see what it can do for you.
- At the moment only the English version is available. The French equivalent is on order. We'll keep you posted!

- Si vous n'avez pas accès à un micro-ordinateur, vous n'avez qu'à venir à APF, qui vous laissera utiliser les siens moyennant que vous inscriviez votre nom au registre. Appelez Serge Charbonneau au 995-9931 pour obtenir plus de renseignements.
- "Typing instructor" se trouve dans le micro-ordinateur du Centre de démonstration COSICS. Allez-voir ce qu'il a à vous offrir.
- Pour le moment, seule la version anglaise est disponible. L'équivalent français a été commandé. Nous vous tiendrons au courant.

